

全5地区を
毎月紹介

こんにちは！

北御牧地区の民生児童委員です。

北御牧地区は17名の民生児童委員がいます。特徴的なのは民生児童委員の半数が移住者ということ。地元の子供委員だと気付かないことも移住者の視点で教えてもらえることが北御牧地区の魅力のひとつです。介護施設の職員や元教員、元保育士、大規模農家、元農産物加工組合長、フォトグラファー等、様々な経歴をもつ多彩で多才な委員がそれぞれの得意分野や個性を生かして活動しています。

毎月の定例会終了後には会場である北御牧公民館1階の市民交流サロンに移動して自由に雑談する場を設けています。会議の場では少し言い



▲北御牧地区の民生児童委員

づらい内容も相談ができるようにするためです。この場で出た話が地域課題につながることもあります。

これからも、この景色と風土に惚れて移住してきた委員とこの地域の伝統を大切に守り暮らしてきた委員が協力して、北御牧地区がより朗らかで風通しの良い場所となるよう活動をしていきます。

教えて民生児童委員さん！

Qこのシリーズも今回が最後となりました。5地区の記事は誰が書いていたんですか。

Aあつという間の最終回となりました。執筆者は、それぞれの地区の会長、副会長さんです。あれこれ悩みながら書いてくれました。地区ごとに個性があるシリーズとなりました。これからも皆さまにとって身近な相談相手となるべく、活動を続けていきたいと思っております。引き続きご理解と、ご協力をお願いいたします。

担当の民生児童委員が分からない場合は、福祉課へお問い合わせください。

●問い合わせ先

福祉課 福祉推進係

☎64-8888